

Bhabinkamtibmas Hadiri Rapat Koordinasi PHBN di Desa Sukajembar untuk HUT RI Ke-79 dan Tahun Baru Islam 1446 H

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 16, 2024 - 08:35



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sukajembar, Bripta Sansan Permana, S.H., menghadiri rapat koordinasi Panitia Hari Besar Nasional (PHBN) dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-79 dan Tahun Baru Islam 1446 H. Acara tersebut berlangsung pada Selasa, 16 Juli 2024, di Balai Desa Sukajembar, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur.

Rapat ini dihadiri oleh berbagai unsur penting desa, termasuk Kepala Desa beserta perangkatnya, Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) dan anggotanya, Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) beserta anggota, serta Ketua RW dan RT, tokoh masyarakat, dan tokoh pemuda. Pertemuan ini bertujuan untuk mempersiapkan serangkaian kegiatan yang akan dilaksanakan untuk memperingati dua momen besar tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif dan semangat kebersamaan yang ditunjukkan oleh masyarakat Desa Sukajembar dalam menyambut HUT RI dan Tahun Baru Islam. "Kami sangat mendukung upaya masyarakat dalam memperingati momen bersejarah ini. Keamanan dan ketertiban adalah prioritas utama kami, dan kami akan selalu siap membantu agar acara dapat berjalan dengan aman dan lancar," ujar AKP Tio.

Bripka Sansan Permana, S.H., juga menyampaikan harapannya agar kegiatan-kegiatan yang akan dilaksanakan nantinya dapat meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan di kalangan masyarakat. "Dengan semangat gotong-royong, kami yakin peringatan HUT RI dan Tahun Baru Islam tahun ini akan berlangsung meriah dan penuh makna," ungkapnya.

Dalam rapat tersebut, berbagai rencana kegiatan telah dibahas, termasuk perlombaan tradisional, acara keagamaan, dan malam kesenian. Semua pihak yang hadir sepakat untuk saling bekerja sama demi kesuksesan acara.

Dengan adanya koordinasi yang baik antara aparat desa, masyarakat, dan kepolisian, diharapkan perayaan HUT RI ke-79 dan Tahun Baru Islam 1446 H di Desa Sukajembar akan menjadi momen yang berkesan dan membawa kebahagiaan bagi seluruh warga.